
 

 

みなさんこんにちは、いつも白衣の恵子先生です。先週の影絵劇「あらしのよるに」、とっても素敵な 

演劇鑑賞会になりましたね。続きが気になるところです。みなさんから寄せられたお礼の手紙を見せて

もらうと、感動ポイントがちょっとずつ違っていました。せっかくなので一部をご紹介します。 

楽しかったです。動物が動くのが面白かったです。キラキラがきれいでした。また来てください。 

最後の影絵教室の★★さんのイノシシが面白かったです。樫の木のみなさんの影絵がとても上手でプロ

だと思いました。家に帰ったら YouTubeで検索してみたいと思います。 

影絵を初めて見たのでびっくりしました。一番印象に残っているのは、オオカミは山羊の肉が好きなの

に我慢しながら友達になって仲良くなったことです。またきてくれたら嬉しいです。 

私が好きな場面は、1の場面です。どうしてかというと、ガブとメイが同じこと考えていて面白かったで

す。ガブがメイを助けたところがとてもかっこよかったです。心がウキウキしたみたいになって、とても

面白かったです。 

私は初めて影絵劇を見ました。朗読の人がいろいろな声を出していて、とてもすごいなと思いました。そ

して、一番気になったのは、ステージの裏です。どんな道具があるのか、とても気になります。あとで「あ

らしのよるに」を探してみます。 

僕が一番感動したのは、最後です。なぜなら、メイはガブの餌なのにガブはメイを温めてあげて、その後

たくさんのオオカミたちから命をかけて守ってあげたところです。泣きそうになりました。それも人形

を上手く動かしたり、声が本当にその状況のように話したりするのが上手だからだと思います。東京か

らお越しいただきありがとうございました。 

とっても素敵な感想ですね。そして、文章を読んで、各学年での国語の学びが生かされていると感じまし

た。想いを伝える。どうしたら伝わるかな？って考えながら書いているのが伝わってきましたよ。そし

て、みなさんの感想から本物に触れる価値を改めて感じました。司会進行や挨拶を担当してくれた 6 年

生、ありがとうございました。また、企画・調整をしていただいた◯◯先生、ありがとうごさいました。 

 

さらに今週は、教育委員による学校訪問がありました。たくさんのお客様にみなさんが頑張っている姿

をいっぱい見てもらいました。訪問いただいた皆様からの感想をお伝えします。 

・どの教室も整頓されていました。1年生の教室も高学年の教室かと思うほど整っていました。生活面で

も学習面でも授業を受ける姿勢がとても良いと思いました。児童が作った動画の作品も見させていただ

き、楽しい訪問になりました。 

・身体を向けて話を聴く児童が多数みられました。相手を大切にしている姿勢の表れで、継続した指導の

賜ですね。水筒の置き場所なども工夫されていて安全管理が行き届いていました。 

・給食の献立表が毎月貼り重ねられ、毎月の目標を立てて栄養面を考えながら、物価が高騰しているにも

かかわらず、しっかりとおかずが計画されていて、栄養士の先生の熱意に感動します。 

・子どもたちの授業中の姿勢がとてもいい。集中して考えたり、意見交換したりできていて素晴らしい。

1 年生から 6 年生まで、挙手が非常に多く意欲的に取り組めていて素晴らしい。他の学校に示したい睦

小の良さがたくさんあった。 

とたくさんお褒めいただきました。嬉しいですね。 本校の今年度の目標は、『自分の考えをもち、相手を

意識して、聴き合い伝え合うことができる』ようになることです。たくさんの挙手があるということは、

自分の考えを伝えたい！という想いが強いということ。ならば、次のステップとして、だれに分かってほ



 

 

しい？先生かな？お友達かな？下級生かな？とその場面で相手の表情を見ながら伝えられるといいです

ね。また、みなさんは体を向けて聴くことができるので、さらにうなずいたり、微笑んだりしながら相手

の意見を最後まで聴いて、「「そうそう僕もそう思う。さらにこうしたらもっといいよ。」って互いに深化さ

せていけると素敵ですね。期待していますよ～。 

それではまた来週。See「you「next「week！かなり暑くなってきましたので、Take「care「of「 yourself！

Have「a「nice「weekend！ 


